

Va Guadiana por Coahuila; Mejía descalifica encuesta

RIKA HERNÁNDEZ

En Morena se abrió una disputa interna por la designación del candidato a la Gubernatura de Coahuila en las elecciones del 2023.

El líder del partido, Mario Delgado presentó ayer los resultados de la encuesta y anunció que las preferencias eran encabezadas por el senador Armando Guadiana, por lo que fue designado Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el estado. Sin embargo, el otro aspirante, Ricardo Mejía, actual subsecretario de Seguridad Pública federal, desconoció el resultado y dijo que era una

encuesta amañada.

Mejía criticó a Guadiana porque, según él, no tiene liderazgo en el estado, se la pasa cuestionando al Presidente Andrés Manuel López Obrador y tiene relación con los Moreira; con el actual Go-

bernador del PRI, Miguel Riquelme; y el aspirante del tricolor a la Gubernatura, Manolo Jiménez. "Es un candidato a modo para el PRI, para los Moreira. ¿Cómo va a defender la 4T alguien que cohabita con los enemigos de la 4T?", reprochó el funcionario de la SSP.

Mejía dijo que exigirán a Morena una convocatoria con los militantes para designar al candidato.



LA PELEA POR COAHUILA



 El líder de Morena, Mario Delgado, informó que el senador Guadiana es el mejor posicionado en Coahulla.

Advierte subsecretario movilización por candidatura en Coahuila

Acusa Mejía amaño; desconoce encuesta

Señala que senador tiene relación de compadrazgo con PRI local

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, desconoció ayer el triunfo del senador Armando Guadiana en la encuesta que definió al futuro candidato de Morena a la Gubernatura de Coahuila y acusó que el sondeo fue "amañado y sesgado".

El funcionario, quien quedó detrás de Guadiana y Luis Fernando Salazar, convocó a sus seguidores a la movilización al advertir que defenderá la candidatura por la vía política y legal.

"Quiero descalificar tajantemente esos resultados porque, de entrada, tengo severas dudas de la manera en cómo se levantaron. Desconozco esa encuesta, porque está amañada, sé que el método de encuestas puede ser un referente, pero cuando se hace bien y se tiene que medir otro tipo de elementos", indicó.

 En un mensaje en Facebook, el subsecretario calificó como imposible que únicamente lo conozca el 26 por ciento de los coahuilenses, cuando sus encuestas indican que entre 50 y 60 por ciento lo ubican.

Al referirse al alto conocimiento que tuvo Guadiana en las encuestas de Morena, aseguró que es porque "una persona puede ser 20 veces candidato, perder siempre, no generar ningún ánimo so-

cial renovado, pero la gente se acuerda de él".

Por ello, justificó, el sondeo está sesgado, porque la gente conoce al legislador, pero no garantiza que sea el mejor perfil para arrebatar la Gubernatura al PRI.

Mejía acusó además al senador de tener una relación de compadrazgo con los ex Gobernadores Humberto y Rubén Moreira y con el actual mandatario, Miguel Riquelme, y con quien figura como el próximo candidato priista Manolo Jiménez.

¿Cómo va a defender la Cuarta Transformación alguien que cohabita con los enemigos y adversarios de la 4T?", cuestionó visiblemente molesto.

El subsecretario aseguró que Guadiana se ha dedicado a criticar al Presidente Andrés Manuel López Obrador y los proyectos de su tirlo en candidato.

Gobierno.

Incluso, dijo, se ha dedicado a viajar, como lo hace a Estados Unidos y Qatar, en lugar de atender los problemas de la entidad.

"Vamos a hacer valer todas las herramientas políticas a nuestro alcance y les pido que estemos de manera pacífica, responsable, movilizados, actuantes, compartiendo información. Quienes estamos de este lado somos los que defendemos a López Obrador y a la 4T", lanzó Mejía.

Desafortunadamente, en el Palacio Rosa (Casa de Gobierno de Coahuila) hacen fiesta porque esta persona que hoy (ayer) anunciaron pues es un candidato a modo para el PRI, es una gente

que jamás los critica ni con el pétalo de una rosa".

El funcionario federal consideró además que tiene tiempo, pues recordó que el proceso electoral arranca el 2 de enero y Morena deberá lanzar una convocatoria oficial para elegir al candidato.

Al ganar las encuestas en diversos rubros, Guadiana se convertirá en coordinador de Comités de Defensa de la 4T, nombre que llevará hasta que la ley lo permita para convertirlo en candidato.





■El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, el senador Armando Guadiana y Luis Fernando Salazar.